
NATIVITA’	DI	MARIA
www.parrocchiadibosco.it				
parrocchiadibosco@gmail.com	-			tel	049-630986

In	questa	domenica	 festeggiamo	 la	 nascita	di	Maria	 (la	 festa	 come	 sappiamo	è	 l’8	
se0embre	ma	essendo	nostra	patrona	la	por5amo	alla	domenica)	affidiamo	a	lei	 la	
nostra	comunità	di	Bosco.	

Buona	festa	a	tuF!	

don	Davide	e	la	presidenza	del	Consiglio	Pastorale

6	se.embre

http://www.parrocchiadibosco.it
http://www.parrocchiadibosco.it


“Gesù	cominciò	a	spiegare	che	doveva	
andare	a	Gerusalemme	e	soffrire	molto”	

(Vangelo		Mt	16,	21-27)

Dove	 sono	 due	 o	 tre	 riuniJ	 nel	 mio	
nome,	 lì	 sono	 io	 in	 mezzo	 a	 loro.	 In	
mezzo	a	 loro,	come	collante	delle	vite.	
Essere	 riuniJ	 nel	 suo	 nome	 è	 parola	
che	 scavalca	 la	 liturgia,	 sconfina	 nella	
vita,	Quando	due	o	tre	si	guardano	con	
verità,	 lì	 c'è	Dio.	Quando	 gli	 amanJ	 si	
dichiarano:	tu	sei	la	mia	vita,	osso	delle	
mie	 ossa,	 lì	 c'è	 Dio,	 nodo	 dell'amore,	
legame	saldo	e	incandescente.	Quando	
l'amico	 paga	 all'amico	 il	 debito	
dell'affeUo,	lì	c'è	Cristo,	uomo	perfeUo,	

fine	ulJmo	della	storia,	energia	per	riparJre	verso	il	fratello,	che	se	commeUe	una	
colpa,	tu	vai,	esci,	prendi	il	senJero	e	bussi	alla	sua	porta.	Forte	della	tua	pienezza.		
Ciò	che	legherete	sulla	terra,	ciò	che	scioglierete...	Legare	non	è	il	potere	giuridico	
di	imprigionare	con	giudizi	o	sentenze;	sciogliere	non	significa	assolvere	da	qualche	
colpa	o	 rimorso.	 Indica	molto	di	più:	 il	 potere	di	 creare	 comunione	e	di	 liberare.	
Come	mostra	Gesù,	 alle	 volte	mano	 forte	 che	afferra	Pietro	quando	affonda	e	 lo	
stringe	a	sé;	alle	volte	gesto	tenero	che	scioglie	la	 lingua	al	muto,	disfa	i	nodi	che	
tenevano	curva	una	donna	da	dicioUo	anni	(Luca	13,11)	e	la	resJtuisce	a	una	vita	
verJcale.	Ogni	 volta	 che	 fai	 germogliare	comunione	o	 liberi	qualcuno	da	qualche	
paJbolo	 interiore,	 lì	 sta	 lo	 Spirito	 di	 Gesù.	 In	mezzo:	 non	 semplicemente	 nell'io,	
non	soltanto	nel	tu,	ma	nel	legame,	nel	“tra-i-due”.	Non	in	un	luogo	staJco,	ma	nel	
cammino	da	percorrere	per	l'incontro.	
Dio	è	un	vento	di	libertà	e	di	alleanza.	E	noi,	faF	a	sua	immagine.	Appena	prima	di	
queste	 dinamiche,	 MaUeo	 ha	 messo	 in	 fila	 una	 serie	 di	 verbi	 di	 dialogo	 e	 di	
incontro.	Se	 il	 tuo	fratello	sbaglia	con	te,	va'	e	ammoniscilo:	 fai	tu	 il	primo	passo,	
non	 chiuderJ	 in	 un	 silenzio	 rancoroso,	 allaccia	 il	 dialogo.	 E	 ammoniscilo.	 Cosa	
significa	ammonire?	Alzare	la	voce	e	puntare	il	dito?	Era	venuto	Giovanni,	profeta	
drammaJco,	che	brandiva	parole	come	lame	(la	scure	è	posta	alla	radice...).	Poi	è	
venuto	Gesù	ed	ha	capovolto	il	dito	puntato,	in	carezza.	Lui	ammonisce	i	peccatori	
(in	casa	di	Zaccheo,	in	casa	di	Levi)	mangiando	con	loro;	non	con	prediche	dall'alto	
del	 pulpito,	 ma	 stando	 ad	 altezza	 di	 occhi,	 a	 millimetro	 di	 sguardi.	 Ammonisce	
senza	 averne	 l'aria,	 con	 la	 sorpresa	 dell'amicizia,	 che	 ricompaUa	 quelle	 vite	 in	
frantumi.	Chi	ci	ama	ci	sa	rimproverare,	chi	non	ci	ama	sa	solo	ferire	o	adulare.	
Se	J	ascolta,	avrai	guadagnato	tuo	fratello.	Il	fratello	è	un	guadagno,	un	tesoro	per	
te	e	per	il	mondo,	ogni	persona	un	talento	per	la	chiesa	e	per	la	storia.	InvesJre	in	
questo	 modo,	 invesJre	 in	 legami	 di	 fraternità	 e	 libertà,	 di	 cura	 e	 di	 custodia,	 è	
l'unica	economia	che	produrrà	vera	crescita	del	bene	comune.		

Ermes	Ronchi



INTENZIONI MESSE 
  
venerdì 4  in cimitero 
 ore 19  
sabato 5    
 ore 19 Poppi Gianni (ann) 
domenica 6  
 ore 9  
 ore 11 per la nostra comunità di Bosco 

venerdì 11  in cimitero 
 ore 19  
sabato 12    
 ore 19 Silvana e def. Cavinato, Pampagni Floriano (ann),  
  Ivonne Alberton (7°) 
domenica 13  
 ore 9 Bison Ada (ann) e Giovanni (ann),  
  Turatello Federico (compl), Poletto Natale 
 ore 11 per la nostra comunità di Bosco

Per il momento anche nelle prossime settimane 
al venerdì si svolgerà la messa in cimitero

RACCOLTA GENERI ALIMENTARI 
Cari amici di Bosco  

sabato 5 e domenica 6 settembre 
ricordiamo la raccolta del cibo del povero!!! I generi 
alimentari a lunga conservazione e i prodotti per l’igiene 
della persona e della casa saranno depositati in una 
scatola di cartone all’ingresso della chiesa!!! Grazie 
per la generosità!!!



Romina	è	nata	nel	nostro	paese	di	Bosco	e	
dopo	 aver	 compiuto	 tutto	 il	 cammino	
domenica	 scorsa	 ha	 dato	 i	 voti	 perpetui	
come	 suora	 salesia,	 è	 stata	 una	 bella	
celebrazione	 piena	 di	 gioia	 con	 le	 tante	
suore	 presenti	 e	 la	 famiglia;	 suor	 Romina	
sarà	 con	 noi	 però	 per	 festeggiare	 e	
raccontarci	la	sua	esperienza	nelle	messe	di		

DOMENICA	6	settembre		
alle	ore	9	e	11		

ROMINA	MICHELOTTO	
è	diventata	suora	a	‘pieni’	voti

BATTESIMI

LEONARDO	FABRIZI	
6	settembre

Ecco	i	nostri	bambini	che	verranno	battezzati,	gli	auguriamo	ogni	bene!!

GUIDO	BERNARDI	
5	settembre

CORRADO	BIGON	
8	settembre



NEWS CARITAS 

Ricordiamo che la statua della Madonnina di Fatima continua il 
suo pellegrinaggio tra gli anziani e gli ammalati, i quali assicurano 
la loro costante preghiera per la nostra Comunità.  

Se qualche famiglia desidera ospitare la Madonnina chiamare: 

Annalisa 3486977956 – Santina 3408106789 

(dato il periodo di emergenza si assicura ulteriore igienizzazione). 

Frase senza età di Santa Madre Teresa di Calcutta 

“Tieni sempre presente che la pelle fa 
le rughe, i capelli diventano bianchi, i 
giorni si trasformano in anni… Però 
ciò che è importante non cambiare; la 
tua forza e la tua convinzione 
non hanno età. Il tuo spirito è la 
colla di qualsiasi tela di ragno. Dietro 
ogni linea d’arrivo c’è una linea 
di partenza. Dietro ogni successo c’è 
un’altra delusione. Fino a quando 
sei viva, sentiti viva. Se ti manca 
ciò che facevi, torna a farlo. Non 
vivere di foto ingiallite.. insisti 
anche se tutti si aspettano che 
abbandoni. Non lasciare che si 
arrugginisca il ferro che c’è in te. Fai in modo che invece di compassione, ti 
portino rispetto. Quando a causa degli anni non potrai correre, 
cammina veloce. Quando non potrai camminare veloce, cammina. 
Quando non potrai camminare usa il bastone. Però non 
trattenerti mai! Dà al mondo il meglio di te, e forse sarai preso a pedate: 
non importa, dà il meglio di te” 

Grazie dagli amici del gruppo Caritas!


